

TAK HANYA DICABUT

## Heru Didorong 'Blacklist' Pengajuan KJP Siswa yang Terlibat Tawuran

JAKARTA (IM) - Sekretaris Fraksi PSI DPRD DKI Jakarta, William Aditya Sarana meminta Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta menggalakkan sanksi pencabutan Kartu Jakarta Pintar (KJP) bagi siswa yang terlibat tawuran.

"Kami mendorong Pj Gubernur, Heru Budi tegas untuk mencabut KJP bagi siswa yang terlibat tawuran. Bahkan di-blacklist, jadi (setelahnya) tidak bisa mengajukan KJP lagi kemudian hari," ujar William dalam keterangannya, Kamis (16/11).

William mengatakan, pemberian sanksi tegas berupa pencabutan KJP diharapkan memberikan efek jera bagi para siswa yang terlibat tawuran atau tindakan kriminal lainnya.

"Kita tidak bisa membiarkan perilaku tercela dari pelajar-pelajar ini. Mereka bukan saja membahayakan diri dan sesama siswa di sekolah, tindakannya juga sudah meresahkan masyarakat," kata William.

Selain itu, William juga meminta Pemprov DKI melalui Dinas Pendidikan memberikan edukasi kepada guru di setiap sekolah tentang cara mengantisipasi siswanya agar tidak terlibat tawuran. "Saya menekankan pentingnya edukasi tidak hanya pada anak-anak, tapi juga guru dan orangtua," kata William.

Untuk diketahui, Heru bakal mencabut KJP Plus siswa SMA yang membawa celurit hingga hendak membacok satpam di Kalideres, Jakarta Barat.

"Pelajar membawa sagem (KJP mau dicabut), karena tawuran melanggar aturan," ujar Heru di Gedung DPRD DKI Jakarta, Selasa. (14/11).

Heru menyebut telah mendata siswa SMA yang terlibat rencana tawuran itu. Berdasarkan data sementara, total ada tujuh pelajar yang hendak tawuran. Eks Wali Kota Jakarta Utara ini pun menyerahkan kasus tawuran kepada kepolisian untuk memberikan efek jera.

"Sudah ada yang ditangkap, kasusnya lagi diproses sama pak polisi," ucap Heru.

Sebelumnya, sejumlah siswa SMA konvoi menggunakan sepeda motor di kompleks kawasan Pegadungan, Kalideres, Jakarta Barat.

Salah satu siswa mengancam satpam bernama Hidayat menggunakan celurit yang digenggamnya. "Saya sempat diancam. Bukan diancam lagi ya, saya mau dibacok. Saya mengelak, daripada saya lawan takut mati konyol," ujar Hidayat kepada wartawan di lokasi, Jumat (10/11) lalu.

Hidayat mengatakan, para siswa SMA yang belum diketahui identitasnya itu konvoi menggunakan tiga sepeda motor. Ia pun sempat mengejar para pelajar itu. Menurut Hidayat, ada sekitar tiga siswa yang membawa senjata tajam, terus saya halau. Saya kejar ke arah Citra 8, kehilangan jejak," ungkap dia. Tak lama, polisi menangkap tiga siswa SMA itu kurang dari 1x24 jam usai mendapatkan informasi dari warga. ● yan

DEMO DI DEPAN BALAI KOTA DKI

## Buruh Tuntut Heru Budi Segera Tetapkan Besaran UMP 2024

JAKARTA (IM) - Konfederasi Serikat Buruh Sejahtera Indonesia (KSBSI) menggelar demo tuntutan kenaikan upah di depan Balai Kota DKI Jakarta, Kamis siang. Demo buruh itu menuntut Penjabat (Pj) Gubernur Heru Budi Hartono segera menetapkan besaran Upah Minimum Provinsi (UMP) 2024 naik 15 persen. "Pj Gubernur DKI Jakarta pakai nurani dan nyalimu untuk menetapkan UMP DKI Jakarta tahun 2024 dan jangan tunduk pada PP 51 tahun 2023," kata orator demo, Kamis (16/11).

Demo menuntut kenaikan UMP DKI 2024 naik 15 persen itu diikuti puluhan buruh dengan membawa atribut demo, seperti spanduk yang berisi tuntutan, bendera KSBSI. Massa demo buruh mengenakan baju yang didominasi warna merah dan hitam. Untuk mengamankan demo buruh, kepolisian mengerahkan belasan aparat yang berjaga di luar pagar Balai Kota DKI Jakarta. Di halaman dalam dijaga anggota Brimob.

Orator demo mengatakan setiap tahun kenaikan upah minimum DKI Jakarta selalu menjadi persoalan. Buruh harus turun ke jalan untuk menuntut besaran

ran kenaikan upah minimum. Setelah lahirnya Undang-Undang Cipta Kerja No. 6/2023, kata orator demo, kenaikan upah minimum semakin tidak menentu dan dan menyengsarakan mereka dengan formula kenaikan upah yang diatur dalam PP 36/2021. Saat ini PP 36/2021 mengalami perubahan menjadi PP 51/2023 yang dikeluarkan pada 10 November 2023.

Dalam PP 51/2023 telah ditetapkan formula kenaikan upah minimum dengan rumusan, nilai penyesuaian upah minimum adalah pertumbuhan ekonomi x alfa x upah minimum berjalan.

Untuk upah minimum yang belum melebihi batas atas atau di bawah batas menggunakan rumusan nilai penyesuaian upah minimum adalah Inflasi (pertumbuhan ekonomi x alfa) upah minimum berjalan seperti diatur dalam Pasal 26 PP 51/2023.

"Sehingga dengan formula tersebut dapat dipastikan kenaikan UMP DKI Jakarta untuk tahun 2024 akan sangat kecil dan semakin menambak kesengsaraan kaum buruh," katanya.

Menurutnya, sampai saat ini kaum buruh KSBSI DKI Jakarta dan buruh lainnya tidak memahami tentang alfa yang dimaksud. Sebab, tidak ada penjelasan konkret dari pemerintah ihwal asal dan bagaimana cara menghitung nilai alfa. "Jangan gunakan alfa sebagai rumusan penetapan upah minimum dan kenaikan terendah UMP DKI Jakarta 2024 adalah pertumbuhan ekonomi tambah inflasi kali upah berjalan saat ini," kata orator demo kenaikan UMP di depan Balai Kota DKI itu. ● yan

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan keputusan RUPS sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Sikuler Para Pemegang Saham Perseroan tanggal 17 Nopember 2023, Nomor: 32, dibuat dihadapan MONKANTONPUTRI SH. MIKA, Notaris di Kabupaten Tangerang, PT SENTRASARANA JASARESIK PRIMA, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, telah dibubarkan dan bagi para Pihak yang berkepentingan harus menghubungi Likuidator yaitu Bapak OSWIN PRASETO, lahir di Jakarta, pada tanggal 07 Mei 2000, Warga Negara Indonesia, Pelajar/Melastawa, bertempat tinggal di Provinsi DKI Jakarta, Pantai Mulia Blok YA Nomor 3A, Rukun Tetangga 011, Rukun Warga 016, Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara, untuk menyelesaikan segala persoalan utang-piutang yang berkaitan dengan Perseroan terbatas diatas, Persoalan utang Piutang yang tidak diselesaikan kepada Likuidator dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman dianggap selesai dan tidak menjadi tanggung jawab Likuidator (UUPPT Pasal 147 ayat 3).  
Demikian pengumuman ini disampaikan harap semua pihak menjadi maklum.  
Tangerang, 17 Nopember 2023  
The  
Likuidator

**PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILAN PT BATULICIN AGRO SENTOSA**  
Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPPT), dengan ini Direksi PT Batulicin Agro Sentosa mengumumkan rencana pengambilalihan seluruh PT Batulicin Agro Sentosa melalui pengalihan sebanyak 31.556 (tiga puluh satu ribu lima ratus lima puluh enam) saham milik pemegang saham H. Sudirman yang mewakili 57,44% modal ditempatkan maupun modal disetor PT Batulicin Agro Sentosa kepada PT Eshan Agro Sentosa.  
Kepada kreditor dan pihak-pihak lainnya yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi PT Batulicin Agro Sentosa yang ditujukan ke alamat sebagai berikut:  
PT BATULICIN AGRO SENTOSA  
Jl. Alternatif Desa Karang Bintang RT. 02, RW. 01, Kec. Karang Bintang, Kab. Tanah Bumbu, Kalimantan Selatan  
Tanah Bumbu, 17 November 2023  
PT BATULICIN AGRO SENTOSA  
Direksi

# 4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



### POTENSI KECELAKAAN KERJA DI SEKTOR KONSTRUKSI

Pekerja menyelesaikan pembangunan salah satu gedung di Jakarta, Kamis (16/11). Berdasarkan data BPJS, sektor konstruksi mengambil porsi 32 persen dari total kecelakaan kerja dari keseluruhan sektor di Indonesia.

## BMKG Prediksi Februari 2024 Puncak Musim Hujan di DKI

Dari historis pencatatan curah hujan, saat ini sebagian wilayah DKI sudah memasuki musim hujan terutama zom 171 dan zom 172. Namun, untuk Jakarta bagian utara, hujan relatif masih minim turun. Puncaknya itu ada di sekitar Januari dan Februari.

JAKARTA (IM) - Koordinator Bidang Prediksi dan Peringatan Dini Cuaca Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), Miming Saepudin mengatakan, kemungkinan wilayah DKI Jakarta akan memasuki puncak musim hujan pada Februari 2024.

Hal ini berdasarkan historis meningkatnya curah hujan

di wilayah Ibu kota sejak 3 dekade sebelumnya.

Ia menjelaskan, BMKG membagi wilayah menjadi zona musim atau zom bagi wilayah yang memiliki kecenderungan iklim yang sama. Untuk wilayah Jakarta terbagi tiga zom yakni zom 170 untuk Jakarta bagian utara, zom 171 untuk Jakarta bagian tengah, dan zom 172 untuk wilayah

Jakarta bagian selatan.

Dari historis pencatatan curah hujan, saat ini sebagian wilayah DKI sudah memasuki musim hujan terutama zom 171 dan zom 172. Namun, untuk Jakarta bagian utara, hujan relatif masih minim turun.

"Puncaknya itu ada di sekitar Januari dan Februari. Dari historis banjir besar di Jakarta selalu terjadi di Februari," ungkap Miming dalam diskusi virtual Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta sebagaimana dilihat, Kamis (16/11).

Ada beberapa faktor yang membuat curah hujan meningkat seperti adanya fenomena Madden-Julian Oscillation (MJO) yakni fenomena global

yang terjadi di Samudera Hindia bagian barat yang turut memengaruhi cuaca di Indonesia.

Kemudian, ada fenomena mengalirnya udara dingin saat wilayah Asia memasuki musim dingin di Januari dan Februari. "Saat Asia memasuki musim dingin, akan ada angin yang membawa udara dingin melewati Indonesia khususnya Jakarta. Itu bisa membuat curah hujan meningkat secara ekstrem dan ini terjadinya di Januari dan Februari," kata Miming.

Dari sisi historis pula, Miming menyampaikan, curah hujan yang terjadi ketika puncak musim hujan di Jakarta dapat berlangsung berhari-hari. Hal ini kemudian membuat kondisi tanah jenuh

yang kemudian tidak mampu lagi menyerap air. "Sehingga kondisi hujan ringan sekalipun dapat membuat banjir. Ini yang harus diwaspadai semua pihak," imbuhnya.

Sementara itu, meskipun saat ini curah hujan di Jakarta masih relatif rendah, ia meminta seluruh pihak mewaspadai kondisi curah hujan ekstrem yang sudah terjadi di wilayah hulu atau Bogor dan sekitarnya. Sebab, saat ini Bogor dan sekitarnya sudah mendapat curah hujan relatif setiap hari dengan intensitas lebat hingga ekstrem.

"Sebagaimana diketahui banjir di Jakarta bukan hanya karena hujan lokal dan rob tetapi juga ada kiriman. Ini harus diperhatikan," ungkapnya. ● yan

## Babinsa Korami 01/Menteng dan Anggota PPSU Kerja Bakti Bersama



JAKPUS (IM) - Guna menciptakan Lingkungan yang bersih dan nyaman, Babinsa Koramil 01/Menteng Sertu Margiono, Sertu Muratno bersama anggota PPSU melaksanakan kerja bakti bersama, di Jl. Gondangdia 3, Kelurahan Cikini, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (16/11).

Kerja Bakti pada hari ini difokuskan membersihkan tumpukan sampah dari daun-daun yang sudah kering serta sampah non organik seperti plastik, botol maupun kaleng bekas," ucap Danramil 01/Menteng, Mayor Inf Ober Purba.

Selain sebagai pencegahan terhadap timbulnya berbagai macam penyakit akibat menumpuknya sampah, kegiatan ini juga sebagai pencegahan agar tidak membakar sampah yang sudah kering secara sembarangan, yang tentunya dapat mengakibatkan kebakaran,"ungkap Danramil 01/Menteng di Makoramil.

Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman, dengan tingkatkan kepekaan serta kepedulian dengan tidak membuang apalgi membakar sampah dengan sembarangan," tegas Danramil 01/Menteng di Makoramil. ● ber

## Jabatan Kepala Ajudan Jenderal Kodam Jaya/Jayakarta Diserahterimakan



JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya, Mayor Jenderal TNI Mohamad Hasan didampingi Ketua Persit KCK PD Jaya, Ny. Ririx Mohamad Hasan memimpin Upacara Serah Terima Jabatan Kaajendam Jaya dari Kolonel Caj Charles Simamora SSos, MEng MM, kepada Kolonel Caj Muhamad Yusuf Nasution SSos, bertempat di Aula Sudirman Makodam Jaya, Cililitan, Jakarta Timur, pada Rabu, (15/11).

Serah terima jabatan ini merupakan proses dalam rangka meningkatkan kualitas kinerja dan produktifitas organisasi. Hal ini bagian yang tidak terpisahkan dari

dinamika organisasi militer untuk kepentingan pembinaan satuan dan pengembangan karier bagi para prajurit.

Dalam sambutannya, Pangdam Jaya mengucapkan terima kasih dan apresiasi tinggi serta penghargaan yang tulus kepada Kolonel Caj Charles Simamora SSos MEng MM. atas dedikasi, loyalitas dan pengabdianya dalam mengemban tugas dan tanggung jawab jabatannya sebagai Kaajendam selama di Kodam Jaya. Begitu pula halnya kepada Ny. Yulita Charles SE yang telah mendampingi suami dengan baik dan tugas-tugas kepengurusan Persit Kartika

Chandra Kirana PD Jaya.

"Kepada Kolonel Caj Muhamad Yusuf Nasution, saya ucapkan selamat datang dan selamat atas jabatan barunya sebagai Kaajendam Jaya. Kepada Ny. Marlina Yusuf selamat mendampingi suami dan mendukung tugas di organisasi Persit Kartika Chandra Kirana PD Jaya. Jabatan ini merupakan amanah dari Tuhan YME, kehormatan dan kepercayaan yang diberikan oleh pimpinan TNI AD".

Mengakhiri sambutannya Pangdam Jaya, berharap besar kepada pejabat baru Kaajendam Jaya agar dapat memberi pengaruh positif, motivasi, semangat dan memberi warna

baru untuk membawa nama baik panji Jayakarta menjadi lebih baik.

Acara turut dihadiri Kapoksahli Pangdam Jaya, Danrem 051/Wkt, Danrem 052/Wkr, para Pa Sahli Pangdam

Jaya, Danrindam Jaya, para Asisten Kasdam Jaya, LO AL, LO AU, para Kabalaktam Jaya, Dansat jajaran Kodam Jaya dan Ketua Persit KCK PD Jaya serta para pengurus. ● ber

**PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT PANIN INVESTMENT Berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan")**  
- Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan (RUPS) Tahunan, yang akan diadakan pada:  
Hari/tanggal : Senin, 04 Desember 2023  
Tempat : Wisma SLLPI Lantai 4-5, Lt. Let. Jend. S. Parman Kav. 12, Kelurahan Kemanggis, Kecamatan Palmerah - Jakarta Barat 11480  
Waktu : Pukul 10.00 WIB s/d selesai  
Acara :  
1. Dispensasi atas keterlambatan penyelesaian RUPS Tahunan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;  
2. Pengesahan Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dan persetujuan Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;  
3. Penetapan penggunaan keuntungan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;  
4. Penunjukan dan Kuasa.  
- Bahan RUPS tersedia di Kantor Perseroan PT PANIN INVESTMENT pada jam kerja 10.00-14.00 WIB.  
- Bagi pemegang saham Perseroan yang berhalangan hadir dan mewakilkannya kepada pihak lain dengan Surat Kuasa Khusus wajib menyerahkan Surat Kuasa yang telah diisi dan ditandatangani kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum tanggal RUPS.  
- Untuk kelancaran jalannya RUPS, para pemegang saham dimohon kehadirannya 30 (tiga puluh) menit sebelum waktu penyelenggaraan RUPS.  
- Panggilan RUPS ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan ayat 2 Pasal 9 Anggaran Dasar Perseroan.  
Jakarta, 17 Nopember 2023  
Direksi

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator PT Cikal Klinik (Dalam Likuidasi) ("Perseroan Dalam Likuidasi"), suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Selatan, dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Diluar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Cikal Klinik (Dalam Likuidasi) yang berlaku efektif pada tanggal 9 Agustus 2023 ("Keputusan Pemegang Saham"), para pemegang saham telah memutuskan untuk:  
(i) Menyetujui penyelesaian dan penutupan seluruh proses likuidasi Perseroan Dalam Likuidasi, dengan hasil akhir sebagaimana diuraikan dalam laporan mengenai likuidasi Perseroan Dalam Likuidasi tertanggal 15 Mei 2023 ("Laporan Likuidasi") yang telah disiapkan oleh Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi;  
(ii) Mengesahkan seluruh tindakan yang dilakukan oleh Nyonya Ludmilla Arif selaku Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi, serta memberikan pelunasan dan pembebasan atas tindakan-tindakannya yang sah dalam kedudukan selaku Likuidator Perseroan Dalam Likuidasi sejak tanggal penunjukannya. Pelunasan dan pembebasan sebagaimana dimaksud meliputi juga tindakan-tindakan hukum yang sah yang telah dilakukan oleh pihak ketiga yang ditunjuk olehnya untuk membantu proses likuidasi Perseroan Dalam Likuidasi.  
Jakarta, 17 November 2023  
Likuidator  
PT Cikal Klinik (Dalam Likuidasi)